



Le saviez-vous ? ☆

Les bons conseils pour une planète en peine forme !!!

- Connaissez-vous la durée de vie d'une canette dans la nature ? De 10 à 100 ans.
- Celle d'un chewing-gum ? 5 ans
- Celle d'un sac plastique ? 450 ans.
- Savez-vous combien de litre d'eau pollue une cigarettes ? 500L
- Cela mérite bien que l'on fasse un peu attention, non ?

Bonnes vacances les copains !



- Vacation
- Holiday!
- Best Travel
- Best Trip

Avec le CME, on se sent tous mieux !

CapiMag #1  
Le mag des jeunes élus



Nous sommes très fiers d'avoir été élus par nos camarades. Depuis le début de notre mandat, nous portons la parole des enfants et nous espérons que nous les représentons au mieux.

Nous sommes heureux de vous présenter notre premier magazine spécialement pour les enfants. Vous y trouverez notre projet phare, nos actions réalisées, celles à venir et une page jeux pour vous détendre.

N'hésitez pas à venir nous voir pour échanger si vous avez des idées.

Nous espérons que ce premier numéro vous donnera envie d'être acteur de notre vie communale.

Bonne lecture



- ANA / CM1** Ma passion dans la vie : le SPORT. J'en pratique 3 : Hand, tennis et équitation. Je me suis présentée pour pouvoir partager mes idées avec vous.
- ELENA / CM1** Ma passion, c'est l'eau ! J'en ai fait mon sport et ça me réussit plutôt bien. Mes idées : être formée aux gestes de premiers secours et initiée au langage des signes.
- ARTHUR / CM1** Je pratique le judo et le tennis mais j'aime également dessiner et jouer aux échecs. Je suis très fier de notre projet fil rouge, une de mes idées.
- LEA / CM1** Vive et créative, je pratique la danse moderne. Je souhaite une commune plus fleurie, propre et pleine de biodiversité.
- NAEL / CM1** J'adore le judo que je pratique depuis très petit. Je me suis présenté car j'aime beaucoup aider les personnes.
- CONSTANCE / CE2** Avec CONSTANCE... suivez la cadence ! Pour moi, c'est important de participer pour donner des idées et réaliser des projets. Mon souhait : moins de mégots autour de notre école.
- CHARLINE / CE2** Ma passion c'est la GRS car j'aime à la fois la gymnastique et la danse. J'ai voulu me présenter car je voulais embellir ma commune et aider les autres.
- NOA / CE2** Je me suis présenté au CME car j'adore travailler et me faire de nouveaux amis. J'ai beaucoup aimé notre visite à la caserne des pompiers car comme Nael mon papa est pompier.

Collecter, faisons

Mobiliser, vivre

Ecouter, nos projets



# départ

## Notre projet fil rouge 2024 :

9 décembre  
Marché de Noël : vente de jeux, jouets, livres et tombola par le Smile, l'il'ôt loisirs et les copains de la forêt : 460€

3 février

Opération crêpes : le smile et le CME : 530 €

1er avril

Vente de nos petits poissons décoratifs en bois : 341€

9 mars

Carnaval : vente de confettis par l'il'ôt loisirs : 43€

12 avril

Vente de brochettes bonbons et tombola lors des « vendredis festifs » : 135€

Depuis mai

Vente de nos petits pochons pour les serviettes en tissu. Ils vous attendent auprès de Perrine !

31 mai

Tombola « des copains de la forêt » : 220€

Cinéma plein air au stade Lamothe : vente de pop-corn et glaces.

12 juillet

7 septembre

Assos en fête : organisation tombola / vente ours...

8 septembre

Vente de crêpes, gâteaux et café avec le CRAM sur le parking du stade.

14 septembre

Remise du chèque à Eva pour la vie!



« Nous souhaitons collecter des fonds pour l'association Eva pour la vie qui aide les enfants atteints de cancer, leurs familles et les chercheurs.

Nous tenons à remercier les enfants des « copains de la forêt » et de « l'il'ôt loisirs », les ados du Smile et tous les animateurs. Merci également aux associations La rue des Jeux, La Source Re créative, Parents 2.0 et le CRAM pour leurs soutiens dans ce projet qui nous tient vraiment à cœur. »



Le CME remplit également son devoir de mémoire.

Étant les représentant de la jeunesse de Saint Sulpice et Cameyrac, ils se tiennent toujours aux côtés des élus et des officiels présents lors des différentes cérémonies commémoratives se déroulant au cours de l'année.



Équipes de gilets fluo, de gants, sacs poubelles et de beaucoup de bonne volonté, une joyeuse troupe réunissant parents, enfants, élus, enfants élus et bénévoles ont sillonné plusieurs sites de la commune pour une chasse aux déchets et autres détritus. Mégots, papiers, plastiques, canettes et bâtons de sucettes ne leur ont pas échappé. Les enfants élus, impressionnés par le nombre de mégots ramassés autour de leur école ont promis de réfléchir à une action de sensibilisation.

Les enfants du CME ont regretté le peu de participation des enfants et habitants de la commune. Ils espèrent que la prochaine initiative village propre attire plus de monde car « la propreté de notre environnement : c'est l'affaire de tous ». Cette action n'a lieu qu'une fois par an. Alors à nous de faire attention. Il ne nous reste plus qu'à être vigilants tout au long de l'année. Car ramasser les déchets, c'est bien, mais se mobiliser pour que rien ne soit jeté, c'est encore mieux ! Qu'en pensez-vous?



Samedi 1er Juin : 9h45 matinée village nickel du CME : Opération réussie !

Nous sommes des élèves Eco-responsables à la cantine nous emmenons notre serviette durable.

À la rentrée, « les serviettes en papier, c'est terminé », « Au revoir les serviettes jetables, Bienvenue aux serviettes en tissu », « À carreaux ou fleuries, petites ou grandes, nous on les aime en tissu » : de jolis slogans pour décorer les caisses en bois pour ranger nos serviettes en tissu.

Achetez notre joli pochon auprès de Perrine. L'ensemble des bénéficiaires sera reversé à l'association Eva pour la vie qui aide les enfants atteints de cancer et soutient les chercheurs et les familles.